

Beschluss

aus der Niederschrift über die 18. Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Merzenich vom 18.05.2017.

Öffentliche Sitzung

12 Neues Logo für die Gemeinde Merzenich als Ergänzung zum Gemeindewappen
43/2017

Der Vorsitzende begrüßt Herrn Porschen und Herrn Hetzer von der Firma Porschen & Bergsch. Herr Hetzer stellt den Entwurf des Logo's anhand der beigefügten Präsentation vor und erläutert die zur Entstehung geführten Gedanken.

Einigkeit besteht darin, dass ein Logo sinnvoll ist und eine Entwicklung auf Grundlage der Entwürfe zusammen mit der Firma Porschen & Bergsch durchgeführt werden solle. Es wird eine nicht ausreichende Beteiligung der Politik an der Entstehung des 1. Entwurfes bemängelt. Die Fraktionen äußern sich, teils kritisch, zu den derzeit gewählten Symbolen. Die SPD-Fraktion schlägt vor, im Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Strukturentwicklung auf der Grundlage der Entwürfe gemeinsam ein Logo zu entwickeln hinter dem alle Fraktionen stehen.

Der Bürgermeister bittet die Fraktionen hierzu im Vorfeld der nächsten Sitzung des AWS mögliche Änderungsvorschläge an die Verwaltung zu übersenden.

Der Gemeinderat fasst einstimmig folgenden Beschluss:

Die gemeinsame Entwicklung des Logos wird in die nächste Sitzung des Ausschusses für Wirtschaftsförderung und Strukturentwicklung verwiesen. Dort soll auf Grundlage der bestehenden Entwürfe zusammen mit der Firma Porschen & Bergsch ein gemeinsames Logo entwickelt werden.